



Joel Duran presidente de la asociación de ajedrez provincial Sánchez Ramírez y

Wilfredo Paulino arbitro del torneo entregan a Nelson Castillo el trofeo como
campeón del torneo provincial superior.

COTUI.-Nelson Castillo conquistó el torneo de ajedrez superior organizado por la Asociación de la provincia Sánchez Ramírez y que contó con el apoyo de la Federación Dominicana de esa disciplina. Castillo totalizó cuatro puntos de cuatro posible del evento que aglomeró decenas de ajedrecista de la provincia Sánchez Ramírez.

Castillo en la última partida de la exitosa actividad venció a Negro Nina para alzarse con el primer peldaño del concurrido evento deportivo.

En otro resultado Javier Castillo venció a Antonio Castillo para obtener el tercer lugar del torneo.

Así mismo Inocencio Núñez venció a Amado Gil para quedar en el cuarto puesto mientras que Manuel Rondón superó a Cesar Lazala.

Además Luis Armando Pérez derrotó a Franklin Pérez, Tito Tavarez le ganó a Joel Duran y Pedro Pablo Aquino venció a Danny Regalado.

Joel Aneury Duran presidente de la Asociación de Ajedrez de la provincia Sánchez Ramírez tuvo a su cargo la entrega de los trofeos y premios en metálicos a los jugadores más sobresalientes de la exitosa justa deportiva.

La dirección general la encabezó Aneudy Durán, William Paulino fue el arbitro principal y Wilfredo Paulino el arbitro adjunto.